

Objet : [SOS homophobie PACA] Agression homophobe : "Solidaires avec Mariano"

Bonjour à tous.tes.

Comme vous le savez, en juin dernier, Mariano, jeune étudiant argentin, de l'École nationale supérieure de la photographie d'Arles, été violemment agressé alors qu'il était avec un ami sur les bords du Rhône. Ses agresseurs, qui n'ont toujours pas été identifiés, ont poussé Mariano du haut du parapet. Ce dernier a fait une chute de 4 mètres sur des blocs de béton.

L'agression homophobe ne fait aucun doute et s'inscrit dans un contexte où se multiplient les actes brutaux et les insultes à l'égard des LGBT+ depuis plusieurs mois, voire le meurtre comme ce fut le cas de Vanessa Campos, le 16 août dernier à Paris.

Hospitalisé durant plusieurs semaines, Mariano a toujours de lourdes séquelles de cette agression et se déplace encore avec difficulté.

De fait, il se retrouve aujourd'hui dans une situation financière extrêmement précaire car il n'a pu reprendre son travail à temps partiel en CDD qui lui permettait de subvenir à ses besoins primaires. En fauteuil roulant durant plusieurs mois, il a également dû déménager. C'est son assistant social (A.S.) de la Sécurité Sociale qui a contacté SOS homophobie PACA pour demander notre aide. Son A.S. a déjà beaucoup fait pour que M. obtienne la CMU et CMU complémentaire et l'APL et aussi mis en place une ALD et un portage de repas à domicile. Il a aussi activé un fonds d'aide de la S.S., mais l'instruction du dossier peut mettre des mois et le résultat n'est pas absolument pas garanti...

Aujourd'hui donc Mariano n'a aucune ressource. Vendredi dernier, nous l'avons rencontré chez lui, à Arles, avec son assistant social pour tenter d'évaluer ses besoins et lui apporter un soutien moral et psychologique mais aussi juridique - ce dernier volet va être traité par le référent national de notre association. Lors de la réunion qui s'est tenue hier dans les locaux de SOS homophobie à Paris, notre référent national a interpellé la Garde des Sceaux et le ministre de l'Intérieur sur le cas de Mariano.

A la fois sensible et révoltée de la situation de Mariano, notre délégation a décidé de lancer, exceptionnellement, une collecte de fonds (via Le pot commun) auprès des adhérent.e.s et sympathisant.e.s de PACA pour lui venir en aide et lui permettre de poursuivre sa reconstruction physique et psychologique de manière plus sereine. Bien entendu, la collecte lui sera intégralement reversée.

Si vous souhaitez participer à cette collecte solidaire, rendez-vous ici : www.lepotcommun.fr/pot/g1yzund3

Merci de votre soutien. Lilian et Françoise, codélégué.e.s PACA.

PS : Nous profitons de ce message pour vous rappeler qu'un rassemblement "Mobilisation contre lgbtphobies" a lieu à Marseille samedi 3 novembre à 17h sous l'Ombrière au Vieux port.